



„COCOYOC“

Entwicklungspolitische Vereine berichten ...



**Aktion Brücke in den Kongo ... Energy for Cuba ...
Die Erklärung von Graz ... Friends of Lingshed ...
Life Earth ... NicaunidAT / Pan Y Arte ... Tifinagh**

**...laden Sie herzlichst ein:
zur Podiumsdiskussion und interkulturellem Buffet !**

**Am Samstag, 30.01.2010, 18:00h,
Im Stadtteilcafe „Palaver“,
Griesgasse 8, 8020 Graz.**

Sieben entwicklungspolitische Vereine haben ein Jahr lang ihre Arbeit in fernen Ländern akustisch dokumentiert: **ihre Sendungen werden im Februar täglich zu hören sein, von 12:00 bis 13:00h, auf Radio Helsinki 92,6fm (Graz)** und in Folge auf den Freien Radios Österreichs.

... über Schulprojekte im Himalaya und im Kongo,
über Dorfentwicklungsprogramme in Tansania und Solarenergie für Spitäler
oder ein Medienprojekt mit Jugendlichen in Nicaragua über sexuellen Mißbrauch,
über Brunnenprojekte in Burkina Faso und den Besuch des Dalai Lama in Lingshed,
und viele Themen mehr ...

Die Vereine verstehen ihr privates Engagement als Arbeit in einem komplexen Feld: Geht es doch darum grundsätzliche Bedürfnisse zu decken; der Ernährung, Bildung, das Recht auf kulturelle Selbstbestimmung und Selbstverwirklichung von Gruppen und Personen, medizinische Versorgung, etc... durch die verschiedenen Berichte der Vereine über ihre konkreten Einsätze in den Projektgebieten soll der Blick geschärft werden, für die Pluralität von Lebensformen und dass jede Form der (interkulturellen) Begegnung Räume von Widersprüchen öffnet. Allen Vereinen gemeinsam ist die intensive Kooperation und Solidarität mit der lokalen Bevölkerung in den Projektregionen.

Wir danken dem „Land Steiermark / EZA“ für die Unterstützung unseres Projektes.

Kontakt: Radio Helsinki, Griesgasse 8, 8010 Graz. Email: office@helsinki.at, Tel: 0316/830880